

Revolución en Paz, Pide Isabelita

Tiroteos y Cinco
Bombazos en la
Plaza de Mayo

BUENOS AIRES, Oct. 17, AP.- La presidente María Estela Martínez de Perón anunció hoy a una multitud de argentinos, reclamando el apoyo de todos los sectores opositores para llevar adelante la "revolución en paz" y censuró duramente a los terroristas y a quienes "usando la camiseta peronista" quieren llegar al poder.

La señora de Perón, de 44 años de edad, habló desde un balcón de la casa de gobierno, durante poco más de media hora, en el "día de la lealtad". Prometió mantener un amplio diálogo con todos los sectores representativos.

El diálogo, que en vida del extinto general Juan D. Perón era fluido con los opositores, prácticamente se interrumpió con la desavinculación del caudillo justicialista.

Italo Lúder, quien interinamente fue presidente hasta ayer, inició esa política de diálogo que ahora la señora Perón prometió continuar.

"Isabelita", aclamada por miles de trabajadores llegados desde distintos sitios del país, leyó el discurso en una jornada de sol radiante y con elevada temperatura, de 28 grados. Dijo que el período de descanso, que pasó en las sierras de Córdoba, le sirvió para "reponer fuerzas" y ha sido también "tiempo de meditación para una toma de conciencia efectiva del pasado inmediato, del presente acuciante y del futuro triunfante".

Aludiendo a los críticos del peronismo, dijo que "una revolución en paz no es corta ni fácil. Esta idea de la re-

volución en paz puede discutirse como teoría, o puede fracasar en los hechos. Lo que no puede hacerse es ignorarla o falsearla cuando se ha convertido en mandato por la libre decisión del pueblo".

Al grito de "Y pegue... Isabel pegue", los manifestantes interrumpieron de cuando en cuando el discurso. La señora de Perón dijo que "el devenir del tiempo nos exige ajustar nuestras banderas de justicia, independencia y soberanía". Y agregó: "Debemos enfrentarnos a las exigencias de la hora, y vamos a estrechar nuestras banderas en términos de diálogo y coincidencia".

La presidente prometió: "Continuaremos el diálogo con todos los sectores representativos de la vida nacional. Ello permitirá que las medidas que se adopten, tengan la efectividad que el pluralismo político exige".

Insistió en decir que "la base es considerar un deber inexcusable de todo argentino, la lucha contra la subversión, la violencia y el terrorismo". Aseguró que el gobierno luchará contra toda expresión de violencia y contra "todos aquellos que se quieren encaramar en el poder usando nuestra camiseta peronista".

Según los observadores, el discurso iba dirigido a la guerrilla de izquierda peronista, representada por el grupo "Montoneros" y también por los peronistas "antiverticalistas" que no acatan las decisiones de la señora de



La presidenta Isabel Perón, de regreso a la presidencia después de un mes de licencia por razones de salud, habla durante una reunión de masa en la Plaza de Mayo, de Buenos Aires. A la derecha está Italo Lúder, que fue presidente in-

terino durante la licencia presidencial. En ese grupo está enrolado el gobernador de Buenos Aires, Victorio Caballo, quien ha sido duramente cuestionado por los "verticalistas".

TIROTEO CERCA DE LA CASA PRESIDENCIAL

Una persona murió y por lo menos otras seis huyeron luego de haberse tiroteado con una patrulla policíaca, que vigilaba las inmediaciones de la residencia presidencial en la localidad de Olivos, a unos 15 kilómetros al norte de Buenos Aires, dijo hoy una fuente policíaca.

El suceso, que ocurrió ayer en la madrugada, se inició cuando un auto patrullero con cuatro policías a bordo, fue atacado a balazos por unos siete desconocidos que viajaban en dos modernos automóviles. La policía repelió el ataque, y luego de

una breve persecución, encontró a uno de los vehículos con impactos de bala y, dentro, el cadáver de un hombre.

MAS DISTURBIOS

BUENOS AIRES, Oct. 17, AP.- Por lo menos cinco poderosas bombas de estruendo estallaron hoy, durante una concentración de trabajadores, dijo la policía.

Las explosiones, en la Plaza de Mayo, causaron inquietud entre los manifestantes. La policía detuvo a dos jóvenes sospechosos pero no los identificó.

La policía extremó las medidas de seguridad, para evitar incidentes. Las bombas, según se dijo, eran llevadas en paquetes de cigarrillos.

Por la explosión hubo corridas y escenas confusas, pero no hubo lesionados graves.